山鹿中学校 学校便り第13号「豊かな情操 逞しい心身 磨かれた知性」

好きです!山中

平成29年1月19日 文責:校長 池田幸春

夢に向かって!

皆様、良き新年を迎えられたことと思います。2017年もどうぞよろしくお願いします。今年は、酉年です。「実る年」とも言われます。山中生にとって、充実したよき一年になることを願っています。

3年生は、まさに受験シーズンに突入しました。受験に向けた学習にさらに集中するとももに、面接の練習等に取り組んでします。週始めには、私立高校の試験も始まりましたし、来週も私立高校の試験、そして2月に入ると公立の前期試験も行われます。それぞれの夢に向かって、体調を整え最後まで頑張ってほしいと願います。

2年生は、18日に山鹿市内全校の2年生を対象にした、立志式を兼ねる「夢プロジェクト」講演会に参加しました。講師に、海外を拠点に世界各国での大会で活躍中のレ

ーシングドライバー金丸悠さんと、 テレビCMや映画制作などを手が けておられる会社のプロデューかった 一山田翔太さんをお迎えし「かま える力」の演題で、今の職業を可 指したきっかけや中学時代に 形とこと、失敗談などを対談形に で話していただきました。2年生 にとって自分を見つめ、志を持ちい 機会となりました。



1年生は、2年生への進級を前に、さらなる山中生としての生活の基盤を高めようと「AAA (トリプルA) 大作戦」に取り組んでいます。A の意味は、(DA) あいさつを進んでする(DA) がとう」と言われる人になる (DA) あしたも行きたくなる学級・学校づくりです。

すべての子どもたちが、夢にむかって躍動することを願っています。

「好きです!山中」その9

先般、生徒会執行部そして各委員会の委員長、副委員長の認証式を行いました。これ

まで生徒会や委員会活動を通し、学校をリードしてきた3年生に感謝状を渡し、2年生を中心とした新メンバーに委嘱状を交付する式です。このとき、先輩から後輩に、たすき渡しを合わせて行います。わずかな時間での出来事ですが、伝統を受け渡す凜とした雰囲気に心引かれました。山中生による、山中生のための様々な活動をとおして子どもたちの成長を大いに期待する瞬間です。

